



Bürgermeisteramt

P r e s s e m i t t e i l u n g

vom 09.02.2022

<input checked="" type="checkbox"/>	Zur Veröffentlichung möglichst zeitnah	Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Frau von Smercek Tel.: 07144/102 - 341
<input type="checkbox"/>	Zur Information	
<input type="checkbox"/>	Sperrfrist bis	AZ: I-430.101 vs

Verleihung des Preises „Marbacher Miteinander“ für Unternehmensengagement

Der Preis „Marbacher Miteinander“ wurde seitens der Stadt Marbach im Frühjahr 2020 ausgeschrieben und soll freiwilliges gesellschaftliches Engagement von Unternehmen anerkennen. Die Preisverleihung wird erstmals am 10. Februar 2022 um 18 Uhr bei der Gemeinderatssitzung in der Stadthalle vorgenommen.

Ursprünglich hätte die Preisverleihung bereits bei der Ehrenamtsveranstaltung anlässlich des Internationalen Tag des Ehrenamtes am 3. Dezember 2021 erfolgen sollen. Die Veranstaltung konnte jedoch coronabedingt nicht stattfinden. Ehrenamtliches Engagement wird in Marbach großgeschrieben. Nicht nur die Bürgerinnen und Bürger sind sehr aktiv und bereichern die Gesellschaft durch ihr uneigennütziges Handeln, auch die Marbacher Unternehmen bringen sich im

Telefonzentrale 07144/102-0
Telefax 07144/102-300
e-mail rathaus@schillerstadt-marbach.de
Marktstraße 23
71672 Marbach am Neckar

Seite 2 zur Pressemitteilung vom 09.02.2022

Zuge von Corporate Social Responsibility (CSR) für die Gemeinschaft ein. Dieses Engagement gilt es zu würdigen und zur Nachahmung zu motivieren. Mitinitiiert wurde der Preis durch den Ehrenamtlichen Mathias Bastin.

In dieser Ausschreibungsrunde haben sich drei Unternehmen auf den Preis beworben. Die Firma Emil Stickel Tief- und Straßenbau Marbach hat das Fundament für eine Gerätehütte im Mitmach-Garten angelegt. Die Auszubildenden der HAINBUCH GmbH SPANNENDE TECHNIK haben im Unternehmen einen Kuchenverkauf organisiert, um mit den Erlösen und mit Unterstützung durch die mechanischen Azubis den kleinen Löschfahrzeuganhänger der Jugendfeuerwehr Marbach zu reparieren. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Firma Müller – Die lila Logistik Marbach GmbH & Co. KG haben in ehrenamtlicher Arbeit die Hütten des Stadtmarketingvereins generalüberholt und auf dem Burgplatz aufgebaut.

Eine fünfköpfige Jury, der auch Bürgermeister Jan Trost angehörte, befasste sich nach dem Bewerbungsschluss am 31. Oktober 2021 mit allen Einsendungen. Anhand eines Kriterienkatalogs, der unter anderem den Mehrwert des Projekts für die Gemeinschaft, die Übernahme von gesellschaftlicher Verantwortung sowie den Einsatz von Zeit und Arbeitskraft honorierte, erfolgte die Entscheidungsfindung.

„Da die Aktionen allesamt der Gemeinschaft zugutekommen, handelt es sich eher um eine Auszeichnung als einen Wettbewerb. Im Vordergrund der Preisverleihung steht die Würdigung des Engagements aller teilnehmenden Unternehmen in der Öffentlichkeit“, betont Bürgermeister Jan Trost.

Auch künftig soll der Preis „Marbacher Miteinander“ im Zwei-Jahres-Turnus vergeben werden und weitere Unternehmen zu gesellschaftlichem Engagement motivieren.